

Sitzungsprotokoll

30.05.2022



G E O
FACHSCHAFT
J. W. GOETHE-UNIVERSITÄT
FRANKFURT AM MAIN

Anwesend: Ronja, Daniel, Vivien, Bálint, Ruben, Sören, Julian, Freddy, Jan, Merlin, Till, Katrin, Phil, Ole, Zoe, Cecily

Protokoll: Cecily

1. Begrüßung
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit
 - a. Die Beschlussfähigkeit wird bestätigt.
3. Genehmigung des Protokolls
 - a. Das Protokoll der letzten Sitzung wird angenommen.
4. Annehmen der Tagesordnung
 - a. keine offizielle TO vorhanden

5. gegenseitige Unterrichtungen

- a) Geowissenschaften
 - a. Berichtung von der BuFaTa:
 - Viel Spaß
 - Haben eine Partner-Fachschaft: Fachschaft Geographie der Uni Jena; Till kümmert sich darum, wie die Vernetzung funktionieren soll (auch Inklusion von Geowissenschaften, Meteorologie, Umweltwissenschaften) und tritt mit Jena in Kontakt
 - Etablierung eines Awareness-Teams
 - b. Zortero-Workshop findet am 08.06. statt (s. Flyer)
 - c. Anlegen eines How-to-FS-Wiki (Merlin kümmert sich drum)
 - i. Zuerst Dokument erstellen
 - ii. später auch auf OLAT
- b) Physische Geographie
 - a. s. Punkt 6
 - b. Solidarisierung mit Belarus: Vortragsreihe (s. Website GeoDach)

- i. Termine werden geschickt
 - ii. eventuell Stream im Geozentrum
- c) Humangeographie
 - a. Am 08.06. um 18 Uhr findet Flunkyball-Turnier am Westend statt
 - i. Flyer werden verteilt und als Story auf Instagram geteilt
- d) Meteorologie
 - a. Berichterung der StuMeTa: war gut; Berlin ist eine schöne Stadt
 - b. Nächste StuMeTa in Innsbruck, Vortreffen dafür in FFM im Dezember
 - i. Meteo-Forum organisiert das (Unterkunft, Besprechungsraum)
- e) Allgemein
 - a. QSL-Mittelvergabe-Komitee wurde zur Kenntnis genommen

6. Tutoring in der physischen Geographie

- Mentee-Tutoring 1 soll ersatzlos gestrichen werden
 - Standpunkt der Fachschaft: Mentee-Tutoring 1 ist für Studienanfänger*innen sinnvoll, auch für Vergleichbarkeit der Studienrichtungen (physische/ human), da es in der human Geographie bestehen bleiben soll
 - Grund für Streichung ist auch das Wegfallen von 2 Professuren (= 16 SWS)
 - Till will nachfragen, was die genauen Gründe für die Streichung sind
 - Einsatz dafür, dass es nicht gestrichen wird (Katrin)

7. Sommerfest

- Aufbau ab 16 Uhr (alle die Zeit haben)
- Alle Fachschaftler*innen sollten (mindestens von 18-22 Uhr) präsent sein
- Schichten sind offiziell bis 22 Uhr (**inoffiziell** bis 23/24 Uhr)
- Grillen bis 21 Uhr, ab dann Abbau des Buffets
- Um Würstchen kümmern sich Vivien und Sören
- Schichtplan wurde gemacht
- Treppen, Gänge und Innenhof wird abgesperrt (nur Toiletten im EG werden geöffnet)
- Awareness-Team (Ronja, Merlin, Till, Cecily)
 - Cecily besorgt Konzept vom Awareness-Team der BuFaTa
 - Awareness-Team tauscht sich noch kurz vorher aus
 - Wir brauchen noch Erkennungsmerkmal

8. Awareness

- Grundsätzliches Interesse Ronja, Phil, Till, Merlin, Kathrin, Zoë, Cecily
- Wir sollten auch Workshops dazu besuchen

9. QSL-Mittel

- Vergabe von dezentralen QSL-Mitteln
- ca. 12000 € müssen verteilt werden
 - z.B. Geomaterialien (HiWis, Sammlung), HCl für Gelände, Poolräume (z.B. Lizenzen)

10. Langfristige ToDos

- Awareness-Thema angehen
- How-To-FS Wiki

Die nächste Sitzung findet am 13.05.2022 statt.